

Antrag der FBK - Marktverlegung

An der ersten Bürgermeister Rudolph Haux

Gemeinde Krailling, Rudolf von Hirsch Str.1

Wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der Gemeinderatssitzung am 28.9.2021:

Antrag:

1. Der Gemeinderat bittet um eine schriftliche Umfrage bei den Wochenmarktbetreibern zur evtl. Verlegung des Marktes
2. Auch werden die Kunden befragt
3. Der Gemeinderat denkt über evtl. Alternativen zum Verbleib des Marktes nach (4 Stunden pro Woche!)
4. Danach stimmt der Gemeinderat ab

Begründung:

1. Uns wird erzählt, dass die Wochenmarktbetreiber gerne auf den Paulhanplatz umziehen möchten. Es sind sicher nicht alle begeistert aus verschiedenen Gründen. Z.B. gibt es keine Toiletten. Die Marktbetreiber sollten sich äußern dürfen.
2. Die Marktbesucher kommen nicht nur aus Krailling. Daher meist mit dem Auto. Interessant ist eine Umfrage an einem Marktdienstag, wie sich die Einkäufer einen Ortswechsel mit eingeschränkten Parkmöglichkeiten vorstellen.
3. Es wurden nie Alternativen geprüft. Das bestätigte auch Frau Lüst bei der Bürgerveranstaltung am Paulhanplatz am 21. Juli 2018: „darüber haben wir nie gesprochen“.
4. Zuletzt muss der gesamte Gemeinderat über den evtl. Verbleib des Marktes abstimmen. Denn: Am 6.10.2017 stellte uns der Ortsmittenplaner die Umgestaltung des Paulhanplatzes vor, danach ein Beschluss, obwohl wir im Vorfeld nie eine Umgestaltung beschlossen hatten. Kommentar des Planers: „Es war doch das Stimmungsbild so“.

Um nicht wieder einem vagen Stimmungsbild zu erliegen, bitten wir um faire Abhandlung durch Einbinden aller oben genannten Beteiligten.

Mit freundlichen Grüßen, **die Marktbetreiber werden es regeln**

